



みなみ

発行日 平成30年12月21日



No.9

家庭や地域での励ましや支えがあってこそ ～ 子どもたちの頑張りに拍手！～

校長 宮 居 伝

猛暑ならぬ酷暑の中で始まった2学期でしたが、数々の体験や多くの学び、大きな成長のあしあとを子どもたちは残してくれました。

また、私たち大人にとっては、これまでなら、「災害は忘れた頃にやってくる」を教訓としていたはずでしたが、前の災害の爪痕が残り未復旧のところに、次の大きな災害が迫るなど、危機管理や危機意識が問われたり、『ボランティア活動とは…』を考えさせられたりすることが多かったのではと思っています。

このようななか、2018年の世相を一字で表す「今年の漢字」は『災』と発表され、大阪北部地震や西日本豪雨、北海道胆振東部地震などの自然災害の多発や課題などが反映されたものでした。(ちなみに、二位は「平」・三位は「終」・四位は「風」・五位は「変」であったとのことです。)

ところで、二学期の始業式で、私は、子どもたちに次のような願いを話しました。

- 「よく学び よく遊べ」(いっぱい勉強して いっぱい遊んでほしい)
- そして、「できた! やった!」をひとつでも多く作ろう!
- 「できそうだ やってみたい」と思ったら「まずやってみよう」
- 精一杯チャレンジしてみよう!
- 「目の前の自分に精一杯」

このことを、どれだけ意識してくれてくれたかはわかりませんが、運動会やマラソン大会をはじめスポーツに、図工や書写などの作品制作・芸術に、総合的な学習の時間や社会科・生活科等での校外学習などにと、子どもたちは確かな学び、成長の跡を残してくれました。

これまでからもお伝えしてきましたが、子どもたちは、芝生応援隊の皆様のご協力により整備された運動場で、実によく遊びます、よく遊んでいます。また、読み聞かせなど読書ボランティアの方の支援もいただきながら、読書の好きな子どもたちがたくさんいます。そして何より、チャレンジすることが好きな子どもたちが多くいます。

このような本校の子どもたちの姿を見ていますと、私の願う子どもへの思いとともに、『「やればできる」とは言うけれど、まずは「やらないやできない」のです』を教えられたり、『「力の差は小さいけれど努力の差は大きい」のです』を伝えてくれているようにさえ感じます。

ますますの活躍や成長を、これからも期待したくなる二学期でしたが、ご家庭や地域での励ましや支えがあってこそこのこと、今後も、地域の宝である子どもたちを、学校・家庭・地域で支えながら育てていただきますよう、ご支援をよろしくお願いたします。



絵本のひろば
おはなしポケットのみなさんが、多目的教室
いっぱい絵本を紹介
してくれました。



総合的な学習での学び『ふるさと能登川大発見(6年)』を能登川コミュニティセンターにて紹介しています。

1月の行事予定

- 7日(月) 第3学期始業式
- 8日(火) 給食開始 委員会活動(5・6年)
- 10日(木) 6年身体測定
- 11日(金) 5年身体測定
- 14日(月) 成人の日
- 15日(火) 4年身体測定
- 16日(水) 避難訓練 3年身体測定
- 17日(木) 2年身体測定
- 18日(金) 校内書き初め展(～31日) 1年身体測定
- 21日(月) クラブ活動(4～6年)
- 22日(火) 教育相談日 5年車いす体験(～23日)
- 23日(水) 給食週間(～29日) 集団下校
- 24日(木) きらきらステージ(中休み) 教育相談日
- 25日(金) 情報モラル教育(3～6年) 学級諸費集金日
- 28日(月) クラブ活動(4～6年) *クラブ見学(3年)
- 29日(月) 6年租税教室

2月・3月主な行事予定

- 2月 1日(金) 1日入学・入学説明会
*31年幼児児童・保護者対象
- 5日(火) ウェルカム能中
*第6学年児童参加
- 15日(金) 学習参観日(午前)
- 18日(月) 委員会活動
- 25日(月) クラブ活動(最終)
- 26日(火) 6年命の学習
- 3月 1日(金) 6年生を送る会
- 4日(月) 委員会活動(最終)
- 6日(水) 地区別児童会・集団下校
- 18日(月) 給食終了
- 19日(火) 卒業証書授与式
- 22日(金) 修了式

子どもたちが楽しみにしている冬休みが始まります。

年末年始は1年の節目の時期でもあり、「挨拶」「言葉遣い」「公共心」「思いやり」「感謝」など、ともすれば、日頃忘れがちなことを振り返ってみる絶好の機会とも言えるのではないのでしょうか。

冬休みが実りあるものとなりますよう、どうかよろしくお願いたします。